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El Manzanares, un patrimonio a cuidar 

Reunión de los Alcaldes de los municipios afectados. 
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La cuenca baja del Manzanares está sufriendo 

un deterioro medioambiental progresivo. 

Es responsabilidad de todos el que no se 

produzcan vertidos incontrolados y el que, de una 

vez por todas, se promulgue una ley que frene 

este impacto negativo en nuestro medio ambiente. 

Desde que los primeros hombres 

del Paleolítico cazaban a orillas del Manzanares, 

la fisonomía de este valle ha cambiado 

considerablemente. Pueblos como el celta dejaron 

sobre la tierra las primeras piedras 

y fondos de cabaña, que luego remodelarían 

romanos y musulmanes, ampliando los límites 

de los poblados ribereños. El denominado Parque 

Regional de la cuenca baja de los ríos 

Manzanares y Jarama representa unas 20. 000 
hectáreas, disfrutémoslas, no las matemos. ■ 
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Salvemos el Manzanares 

L
A cuenca baja del río Manzanares está sometida desde 
siempre a continuas agresiones medioambientales. Los ver
ti�os i?,controlados, l�s, aguas residuales, unido a la, conta
mmac10n y degradac10n del suelo, hacen que el no y su 

cuenca presenten un aspecto lamentable y que afecte a la salud 
pública de miles de ciudadanos. 

Diez Alcaldes de los municipios afectados han tomado una 
serie de iniciativas para conseguir la aprobación de una ley pro
tectora del medio ambiente en esta zona y reguladora de sus as
pectos medioambientales. La Ley del Parque Regional del Sur
oeste, que está sometida a discusión y debate en la Asamblea de 
la Comunidad de Madrid desde hace tres años, debe ser el motor 
de arranque para recuperar una zona que en su estado primitivo 
tenía un elevado valor natural. 

Detener esta degradación y proteger esta zona permitirá que 
cientos de aves pertenecientes a especies en peligro de extinción 
puedan seguir viviendo y contribuyendo a mantener el equilibrio 
ambiental. Especies como la cigüeña blanca, la garza imperial, la 
avutarda, el milano negro o el cernícalo primilla, que están prote
gidas por Convenios Internacionales, están luchando por su su
pervivencia. 

Esta degradación medioambiental afecta a numerosos munici
pios y es una realidad muy cercana a la capital de España. La 
responsabilidad de que esto continúe así es no sólo de la Admi
nistración, también de todos nosotros, que con nuestra actitud 
agresiva hacia el medio ambiente, en unos casos, y permisiva 
hacia la actitud de los demás, en otros, toleramos que nuestro 
medio ambiente, uno de los bienes más preciados, se deteriore 
día a día ante nuestros ojos. ■ 
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■ Elección para los premios nacionales,
autonómicos y locales del deporte
correspondientes al año 93.

■ Recogida y presentación de candidaturas
en el O.A.M.J.D., C.C. Alhóndiga,
Plaza Pazos Pría, s/n., teléf. 681 29 47.

Recepción de candidaturas: del 15 al 29 de octubre, hasta las 19.00 horas. 
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PSOE 

L
OS cuerpos de policía, tienen en un Estado democráti
co un papel a desempeñar que es vital en una sociedad 

moderna. Este papel es velar por la seguridad ciudadana 
en un clima de respeto y profesionalidad que a mi juicio 
cumplen sobradamente. 

Esto no es óbice para que de una mane

La ignorancia 
es atrevida 

ra esporádica puedan aparecer hechos ais
lados, que tengan que ver con intervencio
nes policiales que a la vista de las mismas 
de su presunta incorrección, los órganos 
administrativos -o en su caso siempre en 
función de la gravedad, los estamentos ju

Antonio Alonso Herrero 
diciales- juzguen los mismos y actúen en 
consecuencia. 

Portavoz del Grupo Socialista Todo esto que es de lo más razonable 

�--........... 

�artido 
'popular 

La mejor 
inversión 

deja de serlo para algunos cuando encuen
tran la oportunidad de actuar como "Fiscales" sin conocer 
en muchísimos casos los orígenes de los hechos. Lo 
hacen por sistema. 

Y sería bueno que con relación al cuerpo de policía 
municipal, estuvieran mínimamente informados antes de 
emitir determinados juicios. Yo les haría algunas pregun
tas, que fundamento en la seguridad del desconocimiento 
a la labor de estos hombres -que siempre han sido igno
rados, y en algunos casos "despreciados políticamente"
por los que ahora se presentan como "educadores y re
dentores". 

¿Conoce IU la memoria anual donde se relacionan 
todas las actividades durante 1992 de la policía munici
pal? 

¿Por qué no emiten un juicio global sin necesidad de 

"Lleva tiempo llegar a ser joven" (Picasso) 

Leo con atención la encuesta que sobre aficiones, gus
tos, demandas, inquietudes e ideales de los jóvenes de 
Getafe ha elaborado la Concejalía de Juventud del Ayun-

tamiento. 
Ya sabemos, con los límites propios de 

una encuesta de este tipo, cómo son nues
tros jóvenes. La pregunta emerge ahora 
con facilidad: ¿estamos ofreciendo real
mente a los jóvenes lo que ellos demandan 
de unas instituciones en las que ya no 

Emilio Fernández Parra 
creen? 

Concejal del Partido Popular 
Llevamos toda esta legislatura diseñan

do el Plan Joven de Getafe. Al trabajo de 
los técnicos de la Concejalía de Juventud 

nada hay que objetar. Todo lo contrario. Pero no olvide
mos que somos los Grupos políticos, y especialmente el 
equipo de Gobierno, quienes tenemos la responsabilidad 
de diseñar y ejecutar políticas juveniles acordes con lo 
que el 31 por 100 (los jóvenes) de la población de Getafe 
demanda. Son muchas las inversiones que hace un Ayun
tamiento como el de Getafe. Unas acertadas, otras no. 
Unas más necesarias, otras menos, pero hay una rentable 
por encima de cualquiera: la que invierte en el futuro de 
nuestra ciudad. Y el futuro está en manos jóvenes. Es 
hora de preparar el relevo. 

No es tarea fácil. Hay que luchar contra corriente. La 
corriente que marcan los que sólo ven a los jóvenes como 
presas al servicio del negocio fácil, empleándolos sin 
contrato laboral (un 6 por 100 de los jóvenes de Getafe 
trabajan así), ofreciendo "borracheras baratas" ("paga 
una, tómate tres"), o abriéndoles de par en par las puer-

fundamentarse en la Junta Local de Seguridad, para ex
presar sus opiniones globales, sabiendo que tienen acceso 
a los datos tan pronto lo soliciten? 

¿Por qué no piden las opiniones de las decenas de enti
dades sociales, ciudadanas de nuestra localidad, muchas 
de las cuales acostumbran a certificar por escrito su agra
decimiento a los "municipales" por los servicios que 
prestan en fiestas, competiciones deportivas, actos cultu
rales, etc.? 

Dado que su intervención básicamente se desarrolla en 
la calle, debería de entenderse sensatamente que denun
cias por conducir en no buenas condiciones, una actua
ción por un aparcamiento indebido o circular con exceso 
de velocidad, por no citar más ejemplos, son considera
ciones que aunque reconozcamos individualmente nos 
molestan cuando somos nosotros los protagonistas. 

¿Será posible que sean ustedes señores de IU los úni
cos que no se han enterado de las actuaciones de la poli
cía municipal, coordinadas a través de la Junta Local de 
Seguridad en los barrios de Getafe con su presencia acti
va en la lucha contra la droga? 

En resumen, sería conveniente que no juzgasen ustedes 
por hechos aislados que sin ningún género de dudas serán 
objeto de su correspondiente análisis político, después de 
que se pronuncie quien en un Estado de derecho le co
rresponde, los Tribunales, y antes de ponerse la venda 
sobre la actuación de unos profesionales que cumplen con 
motivación sobrada en su inmensa mayoría, aprendan a 
conocer en términos genéricos algo que para ustedes 
sigue siendo históricamente "su gran desconocida" en 
Getafe, la Policía Municipal. ■

tas de un camino sin retorno: la droga. La estrategia se 
presume difícil, pues ha de ir en dos direcciones: diseñar 
para la población juvenil una oferta completa y real, ale
jada de utopías, que despejen su futuro incierto y frenar a 
aquellos que han decidido resolver su futuro a costa de 
los jóvenes. Dejar esta última tarea en el olvido significa 
fracaso seguro de cualquier plan. 

Le hemos preguntado y la respuesta no puede ser más 
clarificadora: quieren más información sobre lo que el 
Ayuntamiento hace por ellos, porque no lo conocen. 
¿Qué ha fallado? ¿Estábamos utilizando el canal de co
municación más apropiado? El Partido Popular ha pro
puesto incluir en este Boletín Municipal un cuadernillo 
dedicado a ellos, los jóvenes. La idea ha sido acogida fa
vorablemente en el Pleno Municipal. Estamos seguros 
que la Concejalía de Juventud hará un buen trabajo con 
esta separata. Pero ahí no termina todo. 

El responsable de Juventud y su equipo comienzan 
ahora una nueva andadura con la fusión de los Organis
mos de Juventud y Deportes. Deben aprovechar esta cir
cunstancia porque son muchas las demandas de nuestra 
juventud y eficaces han de ser las soluciones. La refle
xión ha de ser profunda porque nos jugamos mucho, pero 
sobre todo nos jugamos "su confianza". En su escala de 
valores los políticos y el Ayuntamiento ocupan uno de los 
últimos lugares. La juventud se le escapa a este Ayunta
miento como agua entre los dedos ... Llegar hasta ellos 
con programas concretos sobre formación, vivienda, dro
gas, cultura, deporte y ocio es, sin duda, asegurar el fu
turo. 

Nuestra colaboración está sobre la mesa. El entendi
miento entre los grupos políticos en esta materia es fun
damental... ¿De quién depende? ■

GETAFE 5 
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L
A Universidad Carlos III, como tantas otras, corre el
peligro de convertirse en una Universidad para "ELI

TES", barbarismo que en castellano viene a significar 
"clases privilegiadas". 

Sin embargo, sus responsables máxi

La Universidad 

Carlos///: 

mos y nuestro Alcalde, ¡cómo no!, asegu
ran orgullosos, en un ingenioso juego de 
palabras, que la nuestra es una "Universi-
dad de élite". 

Los hechos demuestran claramente lo 

esa cara 

desconocida 

que parecen querer decir con esa expre
sión. La política educativa del Partido So
cialista, lejos de potenciar y favorecer la 
igualdad de oportunidades, pone cada vez 
más obstáculos en el camino de acceso a la 
Universidad de los hijos e hijas de las cla
ses trabajadoras. 

Joaguín Jiménez Yuste 

Concejal de Izquierda Unida 

..,, .. ·•- �,
,_ 

i;¡ 

El colmo de los despropósitos ha sido 
ya la subida desorbitada de las TASAS ACADEMICAS, 
o sea, lo que cada estudiante-currito tiene que pagar para
matricularse todos los años.

Cuando los salarios suben alrededor de un 5 por 100, 
excepto, claro está, los de aquellos que han pasado a en
grosar las nutridas filas de parados, no se le ocurre otra 
cosa al Sr. Ministro de Educación que elevar las tasas en 
más de un 40 por 100 (por término medio). ¡Ah!, y que a 
nadie se le ocurra suspender porque le puede resultar carí
simo. (Un dato, casi la mitad de los universitarios repite 
alguna asignatura). 

Menos mal que el mundo estudiantil ha despertado de 
su letargo y ha plantado cara al Ministerio; con todo y 

con eso se sigue manteniendo un incremento del 12 por 
100 (de 5 a 12 ... ). 

En el título además de "cara" añadimos otro calificati
vo: DESCONOCIDA. Me explico. Desde IU siempre 
hamos defendido la "Universidad del Sur y para el Sur". 
Desgraciadamente esta pretensión sigue chocando con la 
tozudez de sus responsables, y corre el peligro de quedar
se en una frase original pero que no responde a la reali
dad. 

El Recinto Universitario de la Carlos III es el gran des
conocido para la inmensa mayoría de los ciudadanos y 
ciudadanas de Getafe, que no han tenido la oportunidad 
de conocerlo, no ya para asistir a algún acto cultural, sino 
incluso recorriéndolo dando un paseo. 

Una Universidad debe ser algo más que una suma de 
aulas donde se imbuye en la ciencia a un conjunto de es
tudiantes. La vida universitaria debe impregnar al conjun
to de la población, debe crear y difundir ambiente cultu
ral, debe conectar con el entorno social mediante la 
programación y la oferta de todo un repertorio de activi
dades que despierten la curiosidad intelectual entre las 
gentes. 

Resulta paradójico que se organice cada curso la Jor
nada de Puertas Abiertas, cual si de una Institución Mili
tar se tratase, y que el resto del año permanezca cerrada, 
con los guardias en la puerta y rodeada de esa especie de 
muralla que la aísla, ¿o la protege?, del entorno. 

Cuando la Jornada de Puertas Abiertas dure desde el 1 
de enero hasta el 31 de diciembre, podremos decir con 
todas las de la ley: "EN GETAFE TENEMOS UNA 
UNIVERSIDAD".■ 

(oRREO 

VOY CAMINO 

DE LAS SOMBRAS 

SERVICIO MUNICIPAL 

DE RECOGIDA 

Mis ojos se enternecen 

y a mi vida la alteran. 

Mis ojos se humedecen 

con cristales de cera. 

Las letras se enmudecen 

cuando hallarlas quisiera, 

pero los lagrimales 

se abren y me ciegan. 

Mis ojos se preguntan 

(porque se desesperan) 

si ya no hay esperanza, 

si los años ya encuentran 

insalvables barreras. 

Mis ojos se adormecen 

sin ver luces ni estrellas; 

son sólo oscuridades 

las que me dejan huellas 

delante de mis ojos 
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cuando intento forzarlos 

y que la vida vuelva; 

algo que es imposible 

si el manantial se seca. 

Mis ojos resplandecen 

a través de la tierra. 

Juntando los despojos 

en la tumba entreabierta, 

las miradas se pierden, 

los párpados se cierran 

alargando la espera. 

Ya mis ojos se quedan 

perdidos en la niebla 

que me envuelve de pena. 

Anastasio Garoz Martín 

(Jubilado) 

C/ Marqués, 8 

DE ENSERES USADOS 

El Ayuntamiento de Getafe 

cuenta con un servicio 

de recogida de enseres usados. 

Para utilizar este servicio, 

las personas interesadas 

deben ponerse en contacto 

con el teléfono 

682 29 38 

"' 
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En una iniciativa única en España 

Las distintas generaciones se pod�án 
relacionar a través de la Universidad 

E
L próximo 19 de octubre se inaugu
rará en la Universidad Carlos III la 
exposición "Maestros de Vida", que 

permanecerá en los soportales del Cam
pus de Getafe durante diez días. Esta 
muestra ha sido organizada por la Co
munidad de Madrid, la Universidad 
Carlos III y el Ayuntamiento de Getafe 
y patrocinada por la Fundación "La 
Caixa". Esta exposición se enmarca 

dentro de los diversos actos y activida
des que se celebran con motivo del 
"Año Europeo de la Tercera Edad y la 
Solidaridad entre Generaciones". 

A la inauguración de esta exposición 
asistirán la Ministra de Asuntos Sociales, 
Cristina Alberdi; el Presidente de la Co

munidad de Madrid, Joaquín Leguina; el 
Rector de la Universidad Carlos III, Gre
gorio Peces Barba; el Presidente de la 

Fundación "La Caixa", José Pintó, y el 
Alcalde de Getafe, Pedro Castro. Tam
bién intervendrá el Presidente de Unicef 
en España, Joaquín Ruiz Giménez. 

La exposición, que consta de 50 foto
grafías de varios autores, da fe de las re
laciones intergeneraciones en ambientes 
rurales y urbanos de distintos lugares de 
la geografía española. Con esta iniciati-

OTRAS 

ACTIVIDADES 

Dentro del programa del "Año Eu

ropeo de la Tercera Edad y la Solida
ridad entre Generaciones" se enmar
can varias actividades de interés para 
las personas mayores de Getafe: 

- Matrículas gratuitas en los

cursos de Humanidades que impar

te la Universidad Carlos 111. La 

Universidad reserva cuatro plazas en 
cada uno de los cursos que se imparti-

va se pondrán en marcha las recomen

daciones de la Asamblea de Viena sobre 
las personas mayores. Estas recomenda
ciones solicitan que se coloque "a dis
posición de las personas de edad amplia 

Las personas mayores 

de 50 años de Getafe 

pueden solicitar 

participar en los cursos 

de Humanidades 

de la Universidad 

Carlos III mediante 

matrícula gratuita. 

información y posibilidades de forma
ción sobre todos los aspectos del desa
rrollo cultural en forma clara y com

prensible". Asimismo se pone en 
práctica uno de los mandatos constitu
cionales, el disfrute de los bienes cultu
rales, de los que la mayor parte de los 

rán este año 93/94 destinadas a los 
mayores de cincuenta años residentes 

en Getafe y Leganés. Los interesados 
pueden dirigirse a los Servicios Socia

les de los Ayuntamientos de Getafe y 

Leganés. 

* * *

- Talleres de Narración Oral,

en la Universidad Carlos III. Este 

taller lo dirigirá un especialista de 
la Comunidad de Madrid, que inten

tará recuperar el discurso oral (cuen
tos, historias, etc.) y mejorar la rela-

mayores de cincuenta años ha estado 
alejada por razones biográficas, sobre 

todo del ámbito universitario. 

OTRAS INICIATIVAS 

Además de la exposición están pro

gramados diversos actos de encuentro 
entre las generaciones. Así, está previs

to: organizar visitas de ancianos y niños 
de Getafe organizadas por el Ayunta
miento de Getafe; talleres de narración 
oral en la Universidad Carlos III; y ma
trículas gratuitas en los cursos de Hu

manidades que imparte la Universidad 
Carlos III de Madrid. 

Este programa abre las puertas a una 
generación que hasta ahora no ha tenido 
oportunidades de desarrollar su capaci

dad. La vejez puede disfrutar así de una 
forma más lúdica y dinámica y puede 
conocer una institución, la Universidad, 
que hasta ahora ha estado alejada de 
muchos de ellos. 

En definitiva, tal y como declaró la 
Consejera de Integración Social, Elena 

Vázquez, "que la Universidad se abra a 
la tercera edad". ■

ción entre los miembros de las dis
tintas generaciones que asistan al ta
ller. 

* * *

:.._ Visitas guiadas de ancianos y 

niños de Getafe, organizadas por el 

Ayuntamiento de Getafe. Los estu
diantes de la Universidad guiarán a 
las personas de la tercera edad que vi

si ten la Universidad; a su vez, un 
grupo de jubilados voluntarios guia
rán a niños de los colegios de Getafe 
en otra visita a la Universidad. ■
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MEDIO AMBIENTE---

Una ley para preservar 
el medio ambiente 

L
A protección del medio ambiente es 
uno de los objetivos claros de la Ley 
del Parque Regional del Suroeste Me

tropolitano. En definitiva, reconvertir la 
realidad actual de este territorio con los 
medios que permite una gestión integrada, 
propiciada por una Ley que garantice la 
protección de los valores ecológicos y una 
ordenada explotación de los recursos na
turales. Esto iría unido a un pi;ograma de 
inversiones encaminado a regenerar y re
conducir los procesos y actividades degra
dantes, sustituyéndolos por otros que po
sibiliten la mejora de la calidad ambiental. 

Esta Ley recoge todas las característi
cas medioambientales de la zona. De esta 
forma se pueden observar las característi-
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cas de las aguas de los ríos, del clima, así 
como aspectos geológicos de flora y de 
fauna. 

Geológicamente, el suroeste metropoli
tano y, en particular, el ámbito propuesto 
para su regeneración se enmarca dentro de 
la denominada depresión del Tajo. El su
roeste metropolitano se caracteriza por un 
clima mediterráneo con una temperatura 
media anual en torno a los 14 grados y 
unas medias de temperaturas máximas de 
19 y mínimas de 9. Se considera, por 
tanto, que el clima es fresco en invierno y 
cálido en verano. 

La insolación es de unas 2.800 horas al 
año y la duración media del período de 
heladas es de 120 días. 

FLORA Y FAUNA 

En cuanto a la vegetación, presenta una 
variedad de paisajes vegetales diferencia
dos entre sí: cañaverales, arbustales, taya
rales, alamedas, saucedas, leguminosas ... 

La fauna es rica y variada por ser un 

área de confluencia de distintos ecosiste
mas. Se distinguen cinco comunidades 
animales, en función de los hábitats que 
ocupan, ya sean pinares, cultivos de seca
no, graveras, riberas, o cantiles. 

En las tierras de secano, la especie más 
amenazada es la avutarda; en los cortados 
y cantiles, el halcón peregrino, el milano 
negro, el búho real y el roquero solitario. 
En las riberas, aves migratorias e insectí
voras. En las graveras, las aves acuíferas. 

Otras especies a proteger de forma es
pecial son el aguilucho lagunero, localiza
ble en la presa de Gozquez de Arriba, y la 
colonia de cernícalo primilla de la iglesia 
de Perales del Río. ■ 

El Manzanares, 
más que un 
aprendiz de río 

El río Manzanares, tras atravesar la 
capital de norte a sur cambia de di
rección hacia el este. describiendo un 
amplio arco que se quiebra, al fin, to
mando el río rumbo sur hasta confluir 
con el Jarama. La red secundaria está 
formada principalmente por los arro
yos del Culebra y el de los Migueles. 
siendo el resto de menor importancia 
y discurriendo la mayor parte de ellos 
por los barrancos. 

El régimen natural de circulación 
de las aguas, tanto en el Jarama como 
en el Manzanares. se ve profunda
mente distorsionado por los embalses 
existentes en sus tramos altos para el 
abastecimiento del área metropolita
na. Las aguas sustraídas de su co
rriente natural son transportadas por 
las grandes aducciones que abastecen 
Madrid y devueltas al Manzanares 
tras su depuración. 

Es el río más afectado de la Comu
nidad de Madrid por los vertidos ur
banos e industriales. al recibir los 
equivalentes a 5,2 millones de habi
tantes. En el tramo sur, el régimen de 
caudales es muy estable, al estar con
dicionado por la regulación de los 
embalses del Manzanares y El Pardo 
y por la variación estacional de los 
vertidos en el Area Metropolitana de 
Madrid. ■

.... 
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El Alcalde solicita la aprobación de la Ley de la Cuenca Baja del Manzanares 

Objetivo: evitar la degradación 
del río Manzanares 

E
L Alcalde de Getafe, Pedro Castro, 

convocó el pasado 8 de octubre una 

reunión con los Alcaldes afectados 

por la cuenca baja del Manzanares con el 

objetivo de evitar la progresiva degrada

ción del río, a su paso por los municipios 

afectados con la puesta en marcha de la 

Ley del Parque Regional del Suroeste Me

tropolitano. Esta sería la primera reunión 

de una serie sucesiva de encuentros con 

diversos agentes sociales, como grupos 

ecologistas y asociaciones de vecinos. 

Los municipios afectados -Getafe, 

San Fernando de Henares, Velilla de San 

Antonio, Rivas-Vaciamadrid, Arganda del 

Rey, Pinto, San Martín de la Vega, Valde

moro, Ciempozuelos y Aranjuez- han 

exigido a la Comunidad de Madrid la 

aprobación de la Ley, que convertirá en 

parque natural la cuenca baja del río Man
zanares. El anteproyecto de esta ley está 

siendo sometida a estudio, desde hace tres 

años en la Asamblea de la Comunidad de 

Madrid. Este retraso en la aprobación ha 

puesto en pie de guerra a los Alcaldes de 

estos municipios, en palabras de Pedro 

Castro: "El proyecto del parque regional 

en la zona lleva más de tres años paraliza

do en la Asamblea de Madrid. No es posi

ble aguantar por más tiempo un abandono 

semejante, pues el Manzanares no acaba 

en Madrid, aunque algunos así lo crean, y 

somos una población muy numerosa los 

que soportamos los mosquitos, las larvas 

y malos olores que este hecho genera". 

VERTIDOS INCONTROLADOS 

La degradación está causada por los 

vertidos incontrolados, y las aguas resi

duales están propiciando el empobrecí-

miento de los suelos y la pérdida de recur

sos hídricos por evaporación. Además, la 

presencia de la depuradora del arroyo Bu

tarque en las inmediaciones multiplica las 

plagas de mosquitos en toda la zona. Esta 

situación favorece una imagen de la zona 

definida por los contrastes, ya que la zona 

primitiva, de alto valor ecológico, coexis

te con la degradación producida por los 

vertidos incontrolados. 

El parque regional tendría una super

ficie de 240 kilómetros cuadrados, y 

comprende la unión de los ríos Jarama y 

Manzanares, como enclave central. Con

cretamente, serían la vega del Manzana

res, parte de la del Jarama, los cantiles 

que las rodean, las cuestas yesíferas del 

sur de Madrid, las vertientes terciarias con 

campos cerealistas y olivares junto a áreas 

de plataforma caliza con desarrollo de en
cin,ares. ■ 
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Tras la unificación de Juventud y Deportes, el Concejal responsable ase�ura 

Santos Vázquez: <<Se pretende mayor 
eficacia y nitidez de cara al vecino>> 

D
ESPUES de muchos años de discu

siones, reuniones e informes, la unifi

cación de las Concejalías de Juven

tud y Deportes ya es una realidad. El 

propósito de esta unión es ofrecer al ciu

dadano una gestión eficaz y nítida, tanto 

en el ámbito juvenil como en el deportivo. 

De todo ello hemos hablado con el actual 

Concejal, Santos Vázquez, que no duda 

en afirmar que con el esfuerzo de los ciu

dadanos y los trabajadores los resultados 

pueden ser altamente positivos. 

-¿Qué va a suponer la unificación

para el ciudadano y para los trabajado

res del organismo? 

-La unificación tiene unos objetivos

absolutamente claros. Se persigue una 

mayor eficacia y un mayor acercamiento 

al ciudadano. Pero sobre todo se persigue 

no solapar programas de actividad, que 

hasta ahora podían inducir a confusión, al 

ser comunes las dos áreas. Juntar dos co

lectivos como Juventud y Deportes puede 

resultar altamente positivo por el inter

cambio de experiencias. Los trabajadores 

de Deportes van a pensar en joven y los de 

Juventud van a tener una perspectiva dis

tinta. En definitiva, una visión más global, 

que redundará en beneficio del ciudadano. 

-¿Qué se van a encontrar los veci
nos a partir de ahora? 
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-Lo inmediato es que toda el área está

situada en el mismo edificio. Antes exis

tían cuatro lugares distintos donde acudir y 

ahora sólo existe uno. El usuario encuentra 

información y servicios en la nueva sede y 

todo lo tiene a mano. A la vez evitamos un 

coste económico alto, unos cinco millones 

en alquileres, que se pueden invertir en 

otras actividades. Desde el punto de vista 

técnico, el ciudadano que acude al centro 

va a encontrar profesionales cualificados 

que le pueden dar toda la oferta deportiva 

y a la vez informarse de otras posibilida

des deportivas y juveniles, que comple

menten su demanda. 

-¿Va a afectar la crisis económica a

esta área? 
-En tiempos de crisis hay que tener la

imaginación suficiente como para hacer lo 

mismo_ o incluso más con el mismo dinero. 

A mí me parece que con esta unificación 

se va a conseguir un nuevo estilo. La gente 

va a trabajar de otra forma. Con más aten-

"La red de 

instalaciones es 

buena". 

ción al ciudadano, con más control de 

gasto. La unificación va a suponer ahorro. 

-¿Qué mensaje se puede dar a una

población juvenil que sobrepasa las 

42.000 personas? 

-La unificación nos va a permitir in

cidir en el Plan Joven. Este Plan es el cú

mulo de políticas de actuación juvenil, 

en el que están implicadas todas las De

legaciones del Ayuntamiento. Hay que 

tener en cuenta que uno de los datos más 

importantes de la encuesta reciente que 

hemos realizado es que más del 70 por 

100 de los jóvenes desea vivir en Getafe, 

trabajar aquí y pasar sus ratos de ocio. 

Esto nos obliga a hacer una política de 

juventud que no les defraude. Con esto 

nos están diciendo que quieren estar aquí 

y qué les podemos ofrecer nosotros. 

Frente a esto el Ayuntamiento está apos

tando, primero, por generar empleo, por 

ejemplo, con la creación del nuevo Polí

gono Industrial de los Olivos, donde se 

esperan crear 3.000 puestos de trabajo, 

dedicados esencialmente a la gente 

joven. Asimismo, de todos es conocido 

ya que hemos aprobado 100 viviendas, y 

que el joven tendrá toda la información 

que precise a través de la Oficina de Vi

vienda Joven. Si eso lo completamos con 

una oferta de ocio de fin de semana, con 

teatro, cine, cultura y deporte, estaremos 

atajando otra problemática juvenil como 

son las toxicologías. 

-¿ Cuál es la filosofía de este Plan

Joven? 

-Es un Plan con un método que está

cambiando la filosofía de trabajo. Lo que 

se ha planteado en este Plan es que las 

Delegaciones del Ayuntamiento se plan

teen qué pueden hacer por los jóvenes. 

Por ejemplo, Urbanismo ha participado 

integrado en el desarrollo del Plan. El 

Plan está hecho de tal forma, que cual

quier persona lo puede evaluar en un mo

mento. Lo primero que nos planteamos 

es que hay que hacer políticas de juven

tud, y esto supone que tenemos que tener 

un conocimiento de cómo está la situa

ción de los jóvenes en Getafe. Este Plan 

se ha desarrollado en reuniones exhausti

vas con cada Delegación implicada, con 

asociaciones, jóvenes, partidos políticos, 

l 
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sindicatos ... , todos los que tienen algo 

que decir. Una vez que se ha configura

do, tras año y medio de trabajo, se abre 

un debate público en torno al Plan, para 

que la gente diga lo que le gusta o no. 

INSTALACIONES DEPORTIVAS 

-¿En qué consistiría esta oferta de

ocio? 

-Es una oferta dirigida a ese tercio de

la población de Getafe que sale los fines 

de semana a la calle y que desgraciada

mente lo que están encontrando sólo son 

sitios para tomar copas. Estamos conver

sando con los propietarios de los estableci

mientos de hostelería para que hagan pro

gramas alternativos. Una de las cosas que, 

según la encuesta, más demandan los jóve

nes es instalaciones deportivas. Hemos in

vertido en los últimos años 3.000 millones 

de pesetas en éstas y parece que no son su

ficientes. Tenemos un Plan Director de 

instalaciones y lo que pretendemos es que 

se acabe definitivamente. 

-¿En qué se basa este Plan Director?

-Este Plan lo realizamos en 1986; este

Plan requiere una inversión de muchos 

"Hemos invertido 

3.000 millones 

en instalaciones 

deportivas". 

miles de millones de pesetas. Nosotros 

hemos apostado por las instalaciones de

portivas de barrio. En general, la red de 

instalaciones es buena, aunque eso no 

quiere decir que no haya que mejorarlas, 

porque es una red inacabada. Hay que ce

rrar los tres grandes bloques de instalacio

nes, en especial Juan de la Cierva y Sector 

Tres. Hay que finalizar el programa de ba

rrios. El mapa deportivo queda con tres 

grandes instalaciones en los vértices del 

municipio: San Isidro, Juan de la Cierva y 

Sector Tres y una instalación por barrio 

con gestión de la propia coordinadora. 

Además se ha hecho un esfuerzo conside

rable en la red de Centros Educativos. 

Somos un municipio con 15 instalaciones 

cubiertas en colegios, sólo quedan Perales 

del Río y Bercial, que se adjudicarán en 

breve. Con esto quedan pendientes actua

ciones concretas, una piscina cubierta, el 

famoso campo de tiro y la utilización del 

lago del Sector Tres para actividades náu

ticas. Tampoco descartamos la consolida

ción de la futura plaza de toros para otras 

actividades, carriles bicis ... 

-¿Cómo son las relaciones con los

usuarios? 

-Cuando hay 38.000 usuarios es difí

cil que llueva a gusto de todos. Yo presu

mo de que Getafe es un pueblo que utiliza 

mucho las instalaciones. Pido mucha pa

ciencia, porque estamos haciendo grandes 

esfuerzos, debido a que tenemos una de

manda muy alta. Quiero que el usuario 

entienda que tiene que haber fallos. Tene

mos una plantilla de 150 personas, que es 

cada día más experimentada. 

-¿ Y para el futuro qué ofrece esta

Concejalía? 
-Las sociedades que mejores activida

des deportivas tienen o las que más ,se 

preocupan por los jóvenes son las más 

avanzadas sociológica y económicamente. 

Cuando se habla de un estado del bienes

tar, al que se supone que aspiramos, no 

podemos obviar el deporte, el ocio y la 

.. preocupación por la juventud. ■
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Luz verde para la construcción 
de 3.000 viviendas en Los Espartales 

E
N el último Pleno se aprobó el últi

mo trámite administrativo que posi

bilitará la construcción de 3.000 

nuevas viviendas en la zona norte de 

Getafe, concretamente en el Polígono 

Residencial de Los Espartales. En breve 

se iniciarán las obras del proyecto de ur

banización del polígono y a finales de 

año se convocarán los concursos de ad

judicación de suelo a las cooperativas. 

Desde el punto de vista de planea

miento urbanístico, en el último Pleno 

se dio luz verde al último trámite admi

nistrativo que posibilitará la construc

ción de 3.000 nuevas viviendas en el 

Polígono de los Espartales. Se han apro

bado todos los proyectos de este nuevo 

polígono residencial, que casi unirá la 

carretera de Andalucía con la de Toledo. 

De estas 3.000 viviendas, 450 serán 

de precio libre y tasado, 500 pertenecen 

al denominado régimen especial (200 de 

las cuales serán de régimen especial 

IVIMA o sociales y 300 se destinarán a 

alquiler y jóvenes) y las 2.000 restantes 

serán de protección oficial. Además se 
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está estudiando el ampliar el número de 

viviendas que se ofrecerán para alquiler 

y jóvenes. 

El polígono re

sidencial tendrá 

una zona comer

cial, con distintos 

equipamientos, y 

una zona de ocio, 

con la construc

ción de un espa

cio para construir 

un recinto lúdico 

para actividades 

diversas. En las 

dotaciones depor

tivas se prevé la 

construcción de 

una piscina cu

bierta. 

Las obras de 

urbanización del 

polígono comen

zarán en breve y a 

finales de este 

mismo año se rea

l izarán los con

cursos de adjudi

cación de suelo a 

las distintas cooperativas para que ini

cien la construcción de estas nuevas vi

viendas. ■

El Concejal de Medio 
Ambiente se reúne 
con vecinos de la Alhóndiga 

E
L Concejal de Medio Ambiente,

Francisco Hita, se reunió con re

presentantes de · la Asociación de Ve

cinos de la Alhóndiga y de la calle 

Ferrocarril para estudiar los proble

mas sobre el nivel de ruido existente 

en esta zona por el paso del tren de 

cercanías. 

Los vecinos expresaron al Concejal 

sus quejas sobre el nivel de ruido 

existente, cada cuatro minutos. con el 

paso del tren. En esta reunión se acor

dó la realización de un estudio de 

contaminación acústica por parte del 

Area de Medio Ambiente. que se 

aprobará en Pleno, y que se iniciaran 

conversaciones con la Renfe con el 

fin de solucionarlo. 

En esta situación y mientras tanto 

se produce el soterramiento de la 

vía férrea en nuestra localidad, se 

cursará una petición a la Renfe para 

que instale una pantalla acústica o 

la sustitución de un tramo de travie

sas de madera por otras de hormi

gón.■ 
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En el último Pleno 

Aprobada la construcción 
de la segunda fase 
del Conservatorio de Música 

E
L Pleno del Ayuntamiento celebrado 

el pasado 7 de octubre aprobó por 

unanimidad el proyecto de construc

ción de la segunda fase del Conservatorio 

Profesional de Música de Getafe. Este 

proyecto, que incluye también la urbani

zación de la zona, contempla la construc

ción de un edificio de dos plantas más só

tano con una superficie construida de 

cerca de 9.000 metros cuadrados. La crea

ción del Conservatorio Profesional de 

Música de la zona sur en Getafe se acordó 

mediante un convenio firmado el pasado 

mes de mayo entre el Ministerio de Edu-

cación, Comunidad de Madrid y Ayunta

miento de Getafe. 

El Conservatorio estará situado en el 

Sector Tres sobre un parcela que supera 

los 35.000 metros cuadrados. Contará con 

una sala de audición y una zona de aulas 

y distintos equipamientos administrati

vos. Esta segunda fase de edificación 

tiene un presupuesto de 350 millones de 

pesetas y un plazo de ejecución de doce 

meses. La Comunidad de Madrid contri

buirá a financiar este edificio, que debe 

ser supervisado por los Servicios Técni

cos del Ministerio de Educación, dado el 

nivel de enseñanza superior que se impar

tirá. 

CONVENIO TRIPARTITO 

El Convenio, firmado el pasado 4 de 

mayo, recoge la voluntad de las tres Ad

ministraciones: Central, Autonómica y 

Local, de ofrecer en la zona sur de Madrid 

una adecuada formación musical, que 

cubra tanto la demanda de educación mu

sical con orientación profesional como la 

de aficionados. 

La inclinación musical con carácter afi

cionado se cubrirá con la Escuela de Mú

sica que creará el Ayuntamiento de Getafe 

a partir de este convenio. Para ello se 

transformará el actual Centro de Enseñan

zas Musicales. 

La creación de este Conservatorio Pro

fesional, único en la zona sur de la Comu

nidad de Madrid, se enmarca dentro de las 

directrices de la Ley Orgánica de Ordena

ción General del Sistema Educativo 

(LOGSE). Esta ley establece que las ense

ñanzas artísticas conducentes a títulos con 

validez académica oficial tendrán como 

finalidad proporcionar a los alumnos una 

formación artística de calidad y garantizar 

la cualificación de los futuros profesiona

les. Esta ley regula, además, el papel de 

las Escuelas de Música como centros de 

formación musical de orientación no pro

fesional, hacia los que se encauzará la cre

ciente demanda social de las enseñanzas 

de música. ■ 

Aprobado 
un nuevo 
aparcamiento 
subterráneo 

El Pleno del Ayuntamiento aprobó 

la construcción de un aparcamiento 

subterráneo para residentes en la 

A venida de las Ciudades, entre el Po

lideportivo Juan de la Cierva y la 

Casa de Andalucía. Este nuevo apar

camiento subterráneo contará con 

269 plazas, con una superficie cons

truida de 6.000 metros cuadrados. 

En la cubierta del aparcamiento se 

construirá una pista de patinaje 

"skate-board" y 60 plazas de aparca

miento en superficie. 

El presupuesto es de 255 millones 

de pesetas. ■
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NOTICIAS 

Uno de los accesos al barrio de El Bercial. 

El próximo día 23 de octubre 

1 
! .,

Se colocará la primera piedra 
de la iglesia de El Bercial 

E 
I próximo 23 de octubre se colocará, 
a las 12 de la mañana, la primera 

piedra de la parroquia de Santa 
María de los Angeles, en El Bercial. 

Este nuevo centro parroquial se cons
truirá en el parque de este barrio geta

fense. Esta nueva parroquia se asentará 

sobre una parcela de 1.280 metros cua
drados. La colocación de esta primera 

piedra está previsto que la realice el Di

putado y juez en excedencia de la Au

diencia Nacional y actual Delegado del 
Gobierno para el Plan Nacional sobre la 

Droga, Baltasar Garzón. 

El Pleno del Ayuntamiento acordó por 
unanimidad, el pasado 4 de marzo, ofrecer 

suelo al Obispado de Getafe para la cons
trucción de esta iglesia. Este acuerdo con
templaba una permuta por bienes de la 

Iglesia Católica en el término municipal 
de Getafe, en equivalencia de valores. En 

dicho Pleno también se estimaba que la 
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parcela más adecuada para este fin estaba 
situada en la carretera de Getafe-Leganés, 
frente al Hospital Universitario. 

En el acto de colocación de la primera 

Contará con la 
presencia del Delegado 

del Gobierno para 
el Plan Nacional 
sobre la Droga, 
Baltas ar Garzón 

piedra se celebrará una fiesta popular con 
la asistencia de distintas personalidades y 

la actuación de danzas clásicas y popula
res.■ 

2.500 personas 
se han matriculado 
en los cursos 
de formación en los 
Centros Cívicos 

Más de 2.500 personas se han ma
triculado el presente año en los cur
sos de formación socio-cultural que 
se imparten en los siete Centros Cívi
cos de nuestra localidad. Este alto 
nivel de matriculación se ha produci
do en los 190 cursos ofertados, que 
constan de disciplinas tan di versas 
como pintura para niños, bailes de 
salón, vídeo o talleres literarios. 

Estos cursos están formados por 
cursos creativos, impartidos por vo
luntarios, y cursos artísticos, donde 
profesionales imparten clases de 
forma reglada. 

La Delegación de Cultura pretende 
reactivar las enseñanzas artísticas 
para la oferta del próximo curso, po
tenciando la enseñanza de artes plásti
cas, escénicas, visuales y de creación 
literaria. ■ 
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Celebración de la Semana 

de Santa Cecilia 

Jueves 18 de noviembre 

Inauguración del Curso Académico del 
Conservatorio Profesional de Música de 
Getafe, con un concierto del GRUPO DE 
PERCUSION del Conservatorio. 

Centro Municipal de Cultura, 20.00 
horas. 

Viernes 19 de noviembre 

Programa doble a cargo de la JOVEN 
ORQUESTA DE CAMARA de Getafe y 
del GRUPO DE FLAUTAS del Conser
vatorio. 

Centro Municipal de Cultura, 20.00 
horas. 

Sábado 20 de noviembre 

Concierto del grupo MOZART con el 

ST ABA T MA TER. Dentro del Festival de 
Otoño de la Cvmunidad de Madrid. 

Catedral de la Magdalena, 20.30 horas. 

Lunes 22 de noviembre 

Concierto de la Banda Municipal de 
Getafe. 

Martes 23 de noviembre 

Concierto de JAZZ a cargo de la 
EBRO BIG BAND. 

Miércoles 24 de noviembre 

Clausura de la Semana de Santa Cecilia 
con un concierto de la Coral Polifónica de 
Getafe. 

Centro Municipal de Cultura, 20.00 
horas.■ 

Exposición 

de insectos 
en el Hospitalillo 

Del 16 al 30 de octubre permane
cerá la exposición "El mundo de los 
insectos" en el Hospitalillo de San 
José. Esta exposición pertenece a la 
red Itiner de la Comunidad de Ma
drid, y nos da una idea global de esta 
diminuta fauna y cuestiona al visitan
te sobre la necesidad de proteger a 
estos seres vivos susceptibles de ex
tinción.■ 

Actividades 
Casa de Castilla
la Mancha 

OCTUBRE 

Sábado 23 

DIA DE CONVIVENCIA DE LOS 
CASTELLANOS MANCHEGOS. 

19.30 horas. Actuación del grupo 
de teatro Aula Cultural de la Mujer, 
Parroquia de San Sebastián, con la 
obra "El Alfiler", de Muñoz Seca. 

23.30 horas. Baile para los socios 

Sábado 30 

20.00 horas. V CONCURSO DE 
BAILES REGIONALES A NIVEL 
NACIONAL. 

NOVIEMBRE 

Durante todo este mes continuará 
el V Concurso de Bailes Nacionales. 

Sábado 6 

SALIDA A SIGÜENZA (Guada
lajara). 

Sábado 20 

23.30 horas. Baile para socios. ■ 
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Actividades de la Casa de Andalucía 

- \ 
Casa Regional de Andalucía, en Getafe. 

NOVIEMBRE 

Sábado 6 

Tertulia flamenca con la participa

ción de cantaores y un historiador del 

cante. 

Viernes 12 

Sábado 13 

Teatro: Taller de Teatro "Aula cultural 

de la mujer" (panoquia de San Sebastián), 

con la obra "El alfiler", de Pedro Muñoz 

Seca, y la dirección de María Luisa Velas

co. 

Domingo 19 

Finalización del plazo de las obras del 

VII Certamen de Poesía. 

Lunes 20 

Noche flamenca con la actuación de los 
ganadores del concurso flamenco de años 
anteriores. 

Martes 21 

Debate sobre "Los problemas de comu

nicación entre padre e hijo", a las 19 .00 
horas (organiza: la juventud). 

El grupo de Teatro de la Casa de Anda- Domingo 28 

lucía presenta la obra "La saga de los Qui-
ñones o las trifulcas sin par de una familia Noche flamenca con la actuación de los 

normal", de Alberto Ramiro del Campo. ganadores de nuestro concurso de flamen-

Centro Municipal de Cultura. co de años anteriores. ■ 

Vivienda Joven 

Convoca: 

Organismo Autónomo Municipal de Juventud y Deporte (S.I.A.J.) 

Información: 

Dirigida a todos los vecinos de Getafe que quieran alquilar habitación 
o piso completo a jóvenes que estudien o trabajen en Getafe

S.I.A.J.:

Plaza Rafael Pazos Prías, s/n. Teléfono 681 00 13 

Información general: 

Lunes a viernes, de 1 O a 13 horas y de 17 a 20 horas 

16 GETAFE 



--- --------------QEPORTES 

Pasión por la bicicleta 

E
L Día de la Bicicleta reunió a 1.300 

participantes en las pasadas fiestas del 

barrio Cerro Buenavista. Desde las 

diez de la mañana, hora en que dio co

mienzo la carrera ciclista para aficionados, 

hasta cerca de las dos de la tarde, en la que 

terminó el recorrido por las calles, el ba

rrio cambió su tranquilo aspecto cotidiano 

para convertir a las bicis en protagonistas. 

No faltaron representantes de todas las 

edades y profesiones. Hubo abuelos, ma

dres, pequeños, maestros, concejales e in

clusive el director del Centro Comercial Al

campo, que donó una bicicleta para sortear 

entre los participantes. 

Todos desfilaron formando una hilera 

que resultaba interminable para los pocos 

coches que, sorprendidos, esperaban pa

cientemente su paso. 

Era el último día, después de una serna-

na repleta de actividades infantiles, re

creativas, culturales y deportivas, organi

zadas para todas las edades, con una masi

va participación. 

Los vecinos, no satisfechos aún, deci

dieron despedirse a lo grande, y todos se 

dieron cita con sus bicis para poner así el 

broche final. 

El barrio más joven de nuestro munici

pio consolida, por fin, con el buen tiempo 

por aliado, sus fiestas, en las que la pasión 

por la bici quedó patente con una nutrida 

representación. ■ 

E
L Alcalde de Ge

tafe, Pedro Cas

tro, acompañado 

del Concejal de Ju

ventud y Deportes, 

Santos Vázquez, reci

Los mejores deportistas 
getafenses, homenajeados 

España Infantil; la Es

cuela Municipal de 

Gimnasia Artística y 

Trampolín, campeo

nes de España; los 

bieron el pasado I de octubre a los depor

tistas getafenses más destacados en la 

temporada 92/93, cuyos resultados han 

contribuido a ensalzar la trayectoria de

portiva de la ciudad. 

Estuvieron presentes en el acto 42 de

portistas, 10 entrenadores, un presidente 

de club y los representantes de ocho clu

bes y escuelas deportivas, quienes han co

sechado éxitos destacados en Campeona

tos Nacionales, Europeos, e incluso en el 

Campeonato del Mundo. 

Deportistas individuales, Escuelas Mu

nicipales y Clubes Locales han consegui

do, a través de sus deportistas, situarse 

entre la élite del deporte nacional e inter

nacional. 

En el acto se les entregaron distintos 

trofeos y placas como reconocimiento a la 

labor de toda una trayectoria deportiva, 

que ha adquirido especial significación en 

la temporada 92/93. 

Los destacados fueron los integrantes 

del Club de Rugby Getafe, campeón de 

atletas Javier Rodrí

guez Olmos, José Manuel Arcos, Mónica 

Alcázar, Emilio Villarino, Gema Luengo, 

Pedro Trejo y Miguel Angel Molano; y la 

Escuela Municipal de Judo, campeona de 

España, con Rubén Oreja como deportista 

más destacado. 

El acto tuvo lugar en el Centro Cívico 

de la Alhóndiga, donde se dieron cita los 

premiados, familiares y seguidores del de

porte, con el fin de reconocer la labor de 

todos los premiados por su brillante tra

yectoria deportiva. ■

GETAFE 17 



\ rr:>E.\..-1:-ST� 'i A?O\.-0 Ht,.t-l iOO 
I n;¡7) � �\,. MUS�O V� Ci6.t-'Ci�5 Ht>.-

'-"" 

J CÓMO f1UOi -
Mo5 AC�S�� 

COÑ Ut-1 SE� íAÑ 
'-'6�Mo5o ?

¡��, 

1 
® 

íUQP.��S O� &�í�f�.?i QU�
R�ic; SM3E:� L-0 Qú� �Sít(t.J 
MiR�t-lOO COl,..OR�AO 9� A"lUl-, 1 

�Ac; 'tOÑf-'S MM�CP.9�5 11 +" oe:
N�RANvA 1 \.A? io�AS"•" Y 
D� AMA�i\.\..-0 L.AS 111>". 

Farmacias 

, 

AurENT,co 
f'LÁST,co. 

A: Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5). B: Abierto hasta las I O de la noche. 
C: Abierto hasta las I O de la noche (cierra de 1.45 a 5). 

DIA 16: B.- C/ Garcilaso, 40 
C.- Avda. de los Angeles, 9 
D.- CI Madrid, 48 

DIA 17: A.- Avda. Juan de la Cierva, 36 
B.- C/ Zaragoza, 12 

DIA 18: A.- C/ Pintor Rosales, 2 
B.- C/ Alicante, 4 

DIA 19: B.- C/ Maestro Bretón, 19 
C.- C/ León, 6 
D.- CI Madrid, 40 

DIA 20: B.- Avda. de España, 48 
C.- CI San José de Calasanz, 4 
D.- C/ Madrid, 48 

DIA 21: B.- C/ Colibrí (Barrio de Fáti
ma) 
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D: Servicio nocturno desde las I O de la noche a 9.30 del día siguiente. 

C.- Avda. de España, 18 
D.- C/ Madrid, 40 

DIA 22: B.- C/ Toledo, 34 
C.- CI Galicia, 7 
D.- C/ Madrid, 40 

DIA 23: B.- C/ Valdemoro, 12 
C.- CI Madrid, 111 
D.- C/ Madrid, 48 

DIA 24: B.- C/ Tarragona, 20 
C.- C/ Salvador, 6 
D.- C/ Madrid, 48 

DIA 25: A.- C/ Hospital de San José, 10 
B.- CI Castellón de la Plana, 10 

DIA 26: B.- C/ San Vicente, 13 
C.- Avda. de las Ciudades, 54 

D.- C/ Madrid, 48 

DIA 27: A.- C/ Rojas, 36 

B.- C/ Barraquer, 9 

DIA 28: A.- C/ Brunete, 2 

B.- Avda. de las Ciudades, 10 

DIA 29: B.- C/ Titulcia, 15 

C.- C/ Arboleda, 21 

D.- CI Madrid, 48 

DIA 30: A.- C/ Madrid, 40 
B.- C/ Serranillos, 19 

DIA 31: B.- C/ Alonso de Mendoza es

quina Paloma 

C.- C/ Azahar, 1 

D.- CI Madrid, 40 



Homenaje 
a los mejores 
deportistas 
de Getafe 

f)EPORTES 

El pasado 1 de octubre el 
Alcalde de Getafe, Pedro 
Castro, y el Concejal de 
Deportes, Santos 
Vázquez, riendieron un 
homenaje a los 
deportistas getafenses 
más destacados en la 
temporada 92/93, cuyos 
resultados han 
contribuido a ensalzar la 
trayectoria deportiva de la 
localidad. 
42 deportistas, 1 O
entrenadores, un 
presidente de club y los 
representantes de ocho 
clubes y escuelas 
deportivas, que han 
cosechado exitos 
destacados en 
Campeonatos 
Nacionales, Europeos e 
incluso en el Campeonato 
del Mundo. ■
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COOPERATIVA DE VIVIENDAS 
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• V.P.O. Y RENTA LIBRE

• VIV. EN CASCO URBANO
GETAFE-LEGAN ES-MADRID 

PLAN DE 
VIVIENDA 

PROGRAMA 3.000 VIVIENDAS EN GETAFE 

¡DIFERENTES FASES!• ¡SE ADMITEN SOCIOS! 

GESTIONA: 

S.A.DE 

g(Q)(Q)@ =��m:1.0 
URBANISTI/CO 

• 12 AÑOS GESTIONANDO

COOPERATIVAS

• MAS DE 2. 000 VIVIENDAS

ENTREGADAS

INFORMACION: EN GETAFE: AVDA. JUAN CARLOS 1, S/N. SECTOR 3 

"CENTRO COMERCIAL LOS PARQUES" 

TELEFONO: 682 02 48 

EN LEGANES: AVDA. DOCTOR FLEMING, 24 BIS. BAJO D 

TELEFONO: 694 60 00 

¡¡¡INSCRIBETE YA!!! 




